



Geneviève Guérard

[Geneviève Guérard](#) s'est tout d'abord fait connaitre en tant que première danseuse au sein des Grands Ballets canadiens de Montréal jusqu'en 2006. Puis, elle a conquis le grand public grâce à son humour et à sa vivacité d'esprit comme analyste au Match des étoiles et ensuite comme animatrice à ARTV. Elle s'initie au yoga dès 2006 et cette nouvelle passion devient vite une vocation. Professeure énergique, elle guide ses étudiants dans une pratique exigeante et amusante.

Elle a ouvert, avec son associé [Erik Giasson](#) le studio de yoga Wanderlust en 2013.

Un mot de notre partenaire

Voyez ce que ce commanditaire vous offre

Encouragez, découvrez, osez